

COMIENZA LA CAMPAÑA DE ASFALTADO EN UNA VEINTENA DE CALLES

- El importe de adjudicación, con cargo al PRISMA, supera los 600.000 euros.
- La actuación se llevará a cabo sobre una superficie de 70.000 m², equivalente a diez campos de fútbol.

Vva. de la Cañada, 31 de may.- El viceconsejero de Asuntos Generales de la Vicepresidencia del Gobierno, Borja Sarasola, ha visitado esta mañana junto al alcalde, Luis Partida, los trabajos de asfaltado que se están llevando a cabo en el municipio. El importe de adjudicación es de 611.715,95 euros, financiados a través del Plan Regional de Inversiones y Servicios (PRISMA).

Tras visitar la Casa Consistorial, alcalde y viceconsejero han recorrido las calles Empedrada y Barrancas para comprobar in situ la marcha de los trabajos, acompañados por el director general de Cooperación con la Administración Local de la Comunidad de Madrid, Jaime González Taboada, y concejales de la Corporación Municipal.

Zonas de actuación

Las obras, cuyo plazo de finalización está previsto para el próximo mes de septiembre, van a afectar a una veintena de calles, repartidas 18 en el centro urbano y 2 en la urbanización Villafranca del Castillo. En total, se asfaltará una superficie de 70.000 m², equivalente a diez campos de fútbol de las dimensiones del Santiago Bernabéu. Se trata de vías con un asfalto muy deteriorado por el constante tráfico que sufren a diario, por ello, se renovarán y reforzarán los materiales de construcción y, además, se colocarán seis badenes para reducir la velocidad de los vehículos.

"Con esta importantísima obra, se va a mejorar la calidad de vida de más de la mitad de los vecinos de Villanueva de la Cañada", señaló el viceconsejero Borja Sarasola. El regidor, por su parte, agradeció al Ejecutivo Regional su esfuerzo inversor teniendo en cuenta el momento económico actual: "Lo fundamental de este proyecto es que no supone una carga de mantenimiento posterior importante, del mismo modo que ocurre con los proyectos de ampliación del Centro de Salud y del Cuartel de la Guardia Civil, también propuestos por el Ayuntamiento al Gobierno Regional y que esperamos se acometan cuando presupuestariamente sea posible".



Departamento de Comunicación y Prensa

Relación de calles

Las vías incluidas dentro de la Campaña de Asfaltado son, en el casco urbano, las calles Real (tramo comprendido entre las calles Lope de Vega y Eras de Móstoles), Goya, Velázquez, Rosales, Lope de Vega (tramo comprendido entre las calles Real y Jacinto Benavente), Antonio Machado (tramo comprendido entre la calle Pocillos y la avenida de la Dehesa), San Rafael, Azucenas (tramo comprendido entre las calles Pocillos y Valle Inclán), Empedrada, Barrancas, Luna, Camino de Móstoles, Eras de Móstoles, Noria, Pocillos, Miguel de Unamuno y las avenidas de La Dehesa y de La Rioja.

En la urbanización de Villafranca del Castillo, se asfaltará la calle Castillo de Barcience y la avenida de Los Castillos.